

Pemandian Melutu Indah Manjakan Peserta Pertemuan Bulanan TP PKK Kabupaten Sijunjung

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.PERS.WEB.ID

Jun 29, 2022 - 19:17



SIJUNJUNG - Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP-PKK) Kabupaten Sijunjung adakan pertemuan bulanan di Nagari Palangki, Kecamatan IV Nagari pada Rabu 29 Juni 2022

Kegiatan yang dilaksanakan di Wisata Pemandian Malutu Indah, Jorong Lintas Harapan, Nagari Palangki ini dihadiri langsung Ketua dan Wakil Ketua TP PKK Kabupaten Sijunjung, Ny. Riri Benny Dwifa dan Ny. Donna Iraddatillah beserta Pengurus TP PKK Kabupaten, Ketua PKK Kecamatan serta Ketua TP PKK Nagari se Kabupaten Sijunjung, Camat IV Nagari, Ayu Boni Dwi Fita, SSTP, MM beserta Wali Nagari se Kecamatan IV Nagari

Ny. Ratika Verigif selaku Ketua TP PKK Kecamatan IV Nagari yang merupakan

tuan rumah pada kegiatan tersebut menyampaikan laporan tentang program dan kegiatan pada PKK Kecamatan IV Nagari

"Kegiatan ini dimaksudkan untuk mengevaluasi kegiatan PKK Kecamatan serta tentang perkembangan, kemajuan, dan keberhasilan yang menonjol di PKK tersebut sehingga nantinya tercapai sebuah kesamaan dalam rangka memajukan PKK di Kabupaten Sijunjung ini," ujar Ratika

Ketua TP PKK Kabupaten, Ny. Riri Benny Dwifa dalam sambutannya menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada tuan rumah yaitu Kecamatan IV Nagari yang sudah memberikan pelayanan terbaik semaksimal mungkin dalam pelaksanaan kegiatan tersebut

"Pertemuan bulanan di Kecamatan IV Nagari ini merupakan pertemuan bulanan yang ke 2 dilaksanakan yang sebelumnya sudah diadakan di Nagari Silokek Kecamatan Sijunjung dengan tujuan agar kita bisa saling bertukar pikiran dan bersilaturahmi sesama ketua TP PKK," ujar Riri

Ny. Riri Benny berharap dengan diadakannya kegiatan pertemuan bulanan TP PKK se Kabupaten Sijunjung ini, selain saling bersilaturahmi juga bisa menambah wawasan dan inovasi baru bagi perkembangan dan kemajuan UMKM di daerahnya masing masing.

"Seperti di Kecamatan IV Nagari ini ada kerupuk merah, kerupuk jengkol dan tas jali jali dengan modifikasi terbaru, kami berharap nantinya kita bisa mencontoh dan berinovasi apa yang bisa kita buat dalam rangka peningkatan perekonomian di daerah kita nantinya," harap Riri

Ia juga berharap kepada Ketua TP PKK Kecamatan dan Nagari se Kabupaten Sijunjung agar mengutamakan memakai produk yang dibuat UMKM didaerahnya masing masing dan jangan sampai kita sendiri yang membuat tetapi kita tidak memakainya

"Kepada ketua TP PKK Kecamatan dan Nagari agar mengaktifkan kegiatan sampai ke dasawismanya sehingga masyarakat bisa tau dan melihat keaktifan dari penggerak PKK. Kita akan mencari kader terbaik tingkat kecamatan yang nantinya akan kita bawa ke Jambore Tingkat Provinsi nantinya. Pada kegiatan ini kita juga akan mencari keaktifan PKK tersebut dilihat dari kekompakan dalam berpakaian, ketepatan waktu dan sebagainya yang nantinya akan kita berikan reward maupun doorprize," ujar Ny. Riri Benny. (ipin/upin)